



[Información y Servicios](#)
[Alumnos](#)
[Estudiantes internacionales](#)
[Empresas](#)
[Inicio](#)

Noticias y novedades

- ▶ [Servicio de Comunicación](#)
- ▶ [Últimas noticias](#)
- ▶ [Archivo de noticias](#)
- ▶ [Agenda](#)
- ▶ [Especiales](#)
- ▶ [Identidad gráfica](#)
- ▶ [Boletín Actualidad UC](#)
- ▶ [Divulgación científica](#)
- ▶ [Publicaciones institucionales](#)
- ▶ [UC 2.0](#)

Noticias

0

0

0

19 de noviembre

El Máster de Tecnología y Gestión de la Edificación de la UC se inaugura mañana con cinco ponencias sobre el Centro Botín

Asistirán el consejero de Obras Públicas de Cantabria y el vicerrector Primero de la UC

La octava edición del Máster de Tecnología y Gestión de la Edificación de la Universidad de Cantabria (UC) se inaugurará mañana con cinco ponencias en torno al futuro Centro Botín. El Aula Magna de la ETS de Ingenieros de Caminos albergará a partir de las 16.00 horas el acto, que contará con la participación del consejero de Obras Públicas y Vivienda del Gobierno de Cantabria, Javier Rodríguez Argüeso; el vicerrector Primero y de Profesorado de la UC, Fernando Cañizal; el director en funciones de la ETS de Caminos, José Luis Moura; el decano del Colegio de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas de Cantabria, Eduardo Luzuriaga, y el director de los Cursos de Postgrado, Luis Villegas.



Tras la ceremonia de inauguración se sucederán las cinco ponencias, que corren a cargo de Fátima Sánchez Santiago, directora del Centro Botín; Francesca Becchi, arquitecta de Renzo Piano Building Workshop; Ana Palencia, responsable de Proyecto de 'Bovis Lend Lease'; Eloy Gutiérrez Gómez, del Estudio de Ingeniería Dínamis y, por último, representantes de la UTE Centro Botín OHL-ASCAN.

Para finalizar se entregarán los Premios INBISA-Construcción a los tres mejores Trabajos de Fin de Máster 2012-13, correspondientes a la séptima promoción, dotados con 3.000 euros. Constan de un Primer Premio de 1.500 euros, un Segundo de 900 euros y un Tercero de 600 euros. En este curso se han incorporado dos nuevas entidades patrocinadoras al Programa: Real de Piasca y TECNIOBRAS.

En la presente edición del Máster de Tecnología y Gestión de la Edificación se han matriculado un total de 41 alumnos, de los que 26 (17 arquitectos y 9 ingenieros civiles) provienen de Latinoamérica, además de otro estudiante de Angola.

El director del Máster, Luis Villegas, explicó que, para reforzar el carácter profesional de este Postgrado, se continuará con el Programa de Prácticas de Ordenador y de Laboratorio, y de visitas a diferentes obras, además de la búsqueda de prácticas en empresas, que el año pasado facilitaron la estancia a 26 estudiantes.

"Este Postgrado de Edificación se ha consolidado como una oportunidad de formación continua para los técnicos del sector de la construcción de nuestra región, provincias limítrofes y latinoamericanos", destacó Villegas, tras añadir que "así lo atestiguan los 334 profesionales que se han matriculado en las ocho primeras promociones de estos títulos propios de Master y Expertos, de la UC, así como los 229 alumnos que, hasta la fecha, se han inscrito en las materias de Especialización que se ofrecen simultáneamente, de forma independiente. De modo que esta iniciativa docente ha movilizado ya, en su corta historia, a unos 560 estudiantes".